

## 明治ホールディングス株主の皆様へ

私たちは、青森県の太平洋側に面した階上町を拠点として活動している団体です。海と山に面した地形から、豊富な海の幸、山の幸に恵まれた自然豊かな町です。年末から厳しい寒さと雪で真っ白な銀世界となり本格的な冬の到来となりました。

今年度も、あおもり NPO サポートセンター様の推薦により、明治ホールディングス株主の皆様から愛情のこもったたくさんのお菓子をお送りいただき心から感謝申し上げます。

私たちは、主に自閉症スペクトラムの方々の地域生活を見据えた幅広いサポートを行っております。障害の有無にかかわらず誰もが共に生きる共生社会の実現を目指して活動しています。

昨年は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で外出や公共機関の利用制限もあり、思うような活動ができなかった一年でした。

そんな時に、たくさんのお菓子が届きました。お菓子には誰をも笑顔に変えてしまう魔法のような力があります。頂いたお菓子を一年間頑張ったご褒美として、利用者全員にカードを添えてプレゼントさせていただきました。本人はもとより保護者からも感謝の言葉をたくさん頂戴し、職員も自然と笑顔になります。本当にありがとうございました。

全国的に落ち着いていた新型コロナウイルスの感染も変異株としてまた拡大の兆しが見え始めてきました。より一層感染予防を徹底して利用者さんの支援活動を行っていききたいと思います。

まだまだ収束しそうにないコロナウイルスですが、どうぞ、皆様におかれましてもお体をご自愛くださいますよう青森の地より心からお祈り申し上げます。



特定非営利活動法人夢  
理事長 岩崎 泰伸  
職員一同